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Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos. Disse que gostaria de prestar os esclarecimentos 

sobre o fechamento das sessões ao público, devido ao risco de contágio  

pelo corona vírus, epidemia que está tomando grandes proporções. Disse 

que a Web Tv Ratense estará transmitindo as sessões e que a medida foi 

tomada por questões de saúde e segurança, em observâncias aos 

protocolos dos órgãos competentes. O vereador Renato disse que a 

decisão foi correta, tendo em vista que o governo estadual decretou que o 

Estado evitasse aglomerações, o que tem acontecido também em todo 

Brasil e em todo o mundo. Disse que pessoas usam um momento delicado 

com este para criticar uma decisão que está sendo tomada como medida de 

segurança no mundo todo. Passou-se a leitura das correspondências 

recebidas: Ofício gabinete 083/2020. Ofício gabinete 086/2020. Ofício 

gabinete 087/2020. Ofício gabinete 088/2020. Decreto 018/2020. Passou-se 

a leitura e apreciação da Indicação 009/2020, do vereador Manoel. O 

vereador proponente manifestou-se dizendo que esta indicação foi 

elaborada outras vezes, porém sem resposta. Disse que os moradores tem 

se queixado, inclusive nas redes sociais. Não havendo mais manifestações, 

a indicação 009/2020 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. 

Correspondências expedidas: Decreto 001/2020 – Legislativo. Tribuna 

Popular: nada consta. Grande expediente: nada consta. Ordem do dia: 

Discussão preliminar: Passou-se a leitura e Discussão Preliminar do Projeto 

de Lei 008/2020. O vereador Renato questionou se no Projeto original vem 

acompanhado de impacto financeiro e foi respondido que sim. Não havendo 

mais manifestações, o Projeto de Lei 008/2020 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Discussão final e votação: Passou-se a 

discussão final do Projeto de Lei 004/2020. Foi procedida a leitura do 

parecer ao Projeto de Lei 004/2020. Não havendo manifestações, o parecer 

foi colocado em votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 004/2020 foi 

colocado em discussão final e não havendo manifestações foi colocado em 

votação, tendo sido  aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final do 



Projeto de Lei 005/2020. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de 

Lei 005/2020. Não havendo manifestações, o parecer foi colocado em 

votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 005/2020 foi colocado em 

discussão final e não havendo manifestações foi colocado em votação, 

tendo sido aprovado por 7x0. O vereador Osmar fez indicação oral 

solicitando patrolamento e troca de lâmpadas na Rua Max Colovini, Rua 

Oito, e Almir Francisco Salatti.  A indicação foi colocada em discussão e 

aprovada por 7x0. As atas 004/2020 e 005/2020 foram colocadas em 

votação e ambas aprovadas por 7x0. Explicações pessoais: nada consta. O 

vereador Bernardo agradeceu a Senadora Ana Amélia pelo envio da verba  

de cento e cinqüenta mil à saúde, cumprindo o prometido em reunião 

ocorrida juntamente com a Senhora Cíntia, Presidente do Partido. Não 

havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, 

agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai 

assinada pelo Presidente Bernardo Cairuga Pereira............................, pela  

Secretária Maria Helena Menezes Silveira................................. e pelos 

vereadores 

 

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho  

Fernando Waszaki Fantin (ausente) 

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado  

Osmar Carvalho Didoliche  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


